



## Les étudiants à l'académie de théologie de Saint-Pétersbourg originaires du diocèse des Philippines et du Vietnam ont rencontré leur évêque diocésain



**Service de communication du DREE**, 21.06.2023. Le 14 juin, à Saint-Pétersbourg, le métropolite Paul de Khanty-Mansiïsk et de Sourgout a rencontré les étudiants du diocèse des Philippines et du Vietnam qui poursuivent leur formation à l'académie de théologie de Saint-Pétersbourg. Suivant une décision du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe en date du 30 août 2019, Mgr Paul administre également le diocèse des Philippines et du Vietnam.

Selon le site du diocèse de Khanty-Mansiïsk, l'archipasteur a parlé aux étudiants du ministère pastoral et a partagé son expérience.